

ご相談は担当書記にご連絡ください
担当書記：工藤 真由

メール：kudou@doken-shibuya.jp

ほくぶの日々

発行：北部分会
編集：北部分会教宣部
住所：渋谷区幡ヶ谷2-18-6
電話：03-6304-2315

ビアパーティーを再開

8月23日19時、4年ぶりに支部主催のビアパーティーを京王ビアガーデンで開催しました。全体参加人数は183名、北部の出席者は70名。新宿で開催ということもあり、事業所の仲間や普段会えない仲間との納涼を行いました。

【分会教宣部

小泉 淳子】

夏ならではのイベント、ビアパーティーが4年ぶりに開催されました。

支部主催とは言え北部の人数は圧倒的、皆さん和気あいあいにイイ顔してとても楽しそうです。

受付を済ませると開会のあいさつを待たずにドリンクはセルフサービスで自由に

好きな飲み物を注いで持つて来れるので嬉しそうに各テーブルに運んで運んで盛り上がりつつ飲み物が進んでいます。

開会のあいさつと共にビアパーティー定番の枝豆が出るので進んで話も盛り上がりつつ来ました。

秋の拡大出陣式ともあって顔ぶれも多く普段中々会えない人、ゆっくり話をする事が出来ない方に声かけをしながら親睦を深めて行きました。

お料理も鳥唐揚げ、ウインナーなどの盛り合わせのド定

に好きな飲み物を注いで持つて来れるので嬉しそうに各テーブルに運んで運んで盛り上がりつつ飲み物が進んでいます。

開会のあいさつと共にビアパーティー定番の枝豆が出るので進んで話も盛り上がりつつ来ました。

秋の拡大出陣式ともあって顔ぶれも多く普段中々会えない人、ゆっくり話をする事が出来ない方に声かけをしながら親睦を深めて行きました。

お料理も鳥唐揚げ、ウインナーなどの盛り合わせのド定



歓談する北部の皆さん



開会の挨拶をする小倉委員長



歓談する北部の皆さん



歓談する北部の皆さん



歓談する北部の皆さん



加藤組織部長 北部の小川さん
9月1日、支部で日曜行動を行いました。
「仲間の繋がりを拡大行動は、皆さんの周りの職人で、まだ組合に入っていない方を紹介してもらい、組合の共済や土建国保のメリットを紹介して、組合の仲間を増やして行こうと云う組合活動です。

秋の拡大月間始まる

当日は台風の影響で、ゲリラ豪雨の中、私は加藤組織部長と高橋辰巳さんの3人で本町の組合員さん宅を周りました。

組合が大きくなれば、東京都に対しての意見も強くなり、組合が縮小すれば土建国保のメリットは奪われていきます。

土建国保料は一般の国保に比べて優遇されています。「仲間の拡大」は、現状を維持するために必要です。

今回各テーブルに、ちよつとした景品が当たるくじ引きを持って回ると、テーブルごとにカラーが違っていてそれぞれにビアパーティー

ご理解とご協力、ご参加ありがとうございました。

お知らせ

毎年恒例の「Doケンちゃんフェスティバル」を行います。

場所・恵比寿公園
日時・10月6日(日曜日)
10時～15時(雨天中止)

北部分会役員一同